



中村まさ子の区議会レポート

2015年1月10日発行

編集・発行 市民の声・江東 江東区大島8-13-1 Tel.03-3636-1031 Fax.03-3636-1033
E-mail : usausa@js5.so-net.ne.jp ホームページ : http://www.asahi-net.or.jp/~jv6m-nkmr

金子勝 江東講演会

- 2月7日(土) 午後6時30分開始
- 江東区総合区民センター
- レクホール
- 参加費無料 予約不要
- 詳細は4ページ

政治の役割は

二つある

昨年11月末に亡くなった菅原文太さんは、11月の沖縄知事選で翁長候補の応援に駆け付け、聴衆にこう呼びかけました。

「政治の役割は二つあります。一つは国民を飢えさせないこと、

安全な食べ物を食べさせること、もう一つは、これが最も大事です

が、絶対に戦争をしないことです。今の政府は戦争を前提に沖縄を

考えている。」シンプルですがその通りだと思いました。私は文

太さんと言えば思い出すが「獅子の時代」という大河ドラマです。

1980年の放送でした。弱い者、虐げられて

いる者、権力と闘うタフな主人公平沼銑次を文太さんは演じました。

戦争に反対し、反原発の市民運動にも関わっていた最近の姿と重な

ります。

その政治の二つの役割は今どうなっているでしょうか。日本は貧

困が拡大し、OECD諸国の中で4番目に高い貧困率になっていま

す。年末のNHKスペシャル「子

どもの未来を救え！貧困の連鎖を断ち切るために」という番組では、300万人の子どもが貧困状態にあり、一日にパン1個の食事しかとれない高校生の例が放映されました。アベノミクスは一部の資産家、大企業だけが必要以上に儲かるだけで、庶民や地方は苦しくなるばかりです。国民を飢えさせているのです。

そして、昨年7月、安倍内閣は集団的自衛権の閣議決定を行いました。日本が攻撃されなくても他国の戦争に参加できるようになります。それは戦争当事国になることです。戦争ではなく外交で紛争を回避するのが政治の役割ですが、今の自民党の政治家にはその意思があるのででしょうか。年末のテレビ番組で、石破茂地方創生担当大臣は「戦争をするにあたって、いや失礼、集団的自衛権を行使するにあたって」と失言、図らずも本音を漏らしました。

飢えさせないこと、戦争をしないこと、この二つに全身全霊で取り組む政治家をこそ私たちは望んでいます。

中村まさ子

2014年第4回 江東区議会定例会

(2014年11月26日～12月25日)

市民の声・江東 中村まさ子

区民環境委員会

*川内原発再稼働に 反対する意見書を 出すことを求める陳情

11月、鹿児島県知事は川内原発再稼働に合意しました。しかし火山学者から「噴火予知は不可能」と異論が続出し、再稼働の前提が崩れていると指摘されました。活断層が縦横に走っている日本列島、そして地震が多発する日本列島に、原発にとつて安全な立地などありません。

もし川内原発で事故が起これば、偏西風によって放射能汚染が関東地方まで届く可能性もあります。国民の多くは再稼働に不安と批判を抱いています。

目先の利益で原発を再稼働させてはいけないと思います。再生可能エネルギーを育てるところこそ国の取り組むべき課題です。江東区から意見書を挙げていきたいと思います。



*みなし寡婦控除 について

婚姻歴のないひとり親に対して寡婦控除が適用されないことは婚外子差別だ、ということでは「みなし寡婦控除」を導入する自治体が増えていきます。23区では保育料にみなし寡婦控除を適用している区が8区、公営住宅家賃に適用している区が6区あり、と課税課長から報告がありました。

陳情は所得税法改正を求める意見書を国に挙げてほしいという内容ですが、委員から「家族のあり方の問題だから慎重に議論しないと」という意見がありました。議論はすればいい

と思います。みなし寡婦控除は貧困問題の視点から早急に実施すべきと主張しました。

*江東ブランドを認定

優れた製品や技術を持つ企業と歴史的に継承されてきた伝統工芸品を江東ブランドとして認定し、PRすることが報告されました。紺色と青で「継承と革新」の頭文字「K」をモチーフにしたロゴマークはなかなか粋なデザインです。大島では坂硝製作所と大久保硝子工芸が認定されました。大島には江戸更紗の工房もあり、伝統工芸としてこちらも継承していただきたいと思います。地場産業の頑張りを応援したいと思います。

*越中島 新トラックターミナル 建設問題

越中島の福山通運が新たなトラックターミナルを建設するにあたって、排気ガスの浄化装置を取り付けることを周辺住民が求めています。これまでに行つた工事の影響で、悪臭や健康被害が出ています。稼働すれば1日約1500台のトラックが出

入りする予定という事です。企業の社会的責任として環境配慮に真摯に取り組むべきです。

清掃港湾・臨海部 対策特別委員会

豊洲新市場予定地について、土壌汚染対策工事が終了したことが都から報告されました。しかし11月から201か所の地下水のモニタリングが始まったばかりです。土壌汚染対策法では2年間監視をすることが求められています。すでに施設建設は進んでいます。都は土対法に抵触しないという認識です。一方で「卸売市場法」上の問題はなののか、と聞くともでは判断できないという答弁。それでいいのでしょうか。

五輪を優先して、市場の安全や市場関係者の意見をおろそかにしないよう求めました



中村まさ子の収支報告

★費用弁償は見直しを求めています。現在別枠で積み立てています。

	2014年	10月	11月	12月	冬季期末手当
収入	議員報酬	607,000	607,000	607,000	1,368,633
	費用弁償	21,000	3,000	9,000	0
支出	所得税	48,200	48,200	-134,103	251,527
	住民税	56,200	56,200	56,200	0
	国民健康保険料	81,000	81,000	81,000	0
	共友会	2,000	2,000	2,000	0
	生活費、活動費	300,000	300,000	300,000	900,000
	退職積立金	60,000	60,000	60,000	0
	活動積立金	30,000	30,000	30,000	0
	共に歩む会へ	29,600	29,600	211,903	217,106

★子どもの医療費助成 に関する条例の一部改 正案 成立せず

現在、江東区は中学生まで医療費が無料化されています。今回共産党会派が提出した条例改正案は高校生までの医療費を無料にするという内容です。現在の社会経済状況では必要な施策と考え賛成しました。結果は他会派の反対によって否決されました。

中村まさ子の2014年

こんな活動をしました



6月

江東区産業まつり



5月

『築地でええじゃないか』パレードに参加。土壤汚染問題について発言しました



4月

もみじ幼稚園
入園式



6月

川内原発再稼働させるな！「さようなら原発首都大行進」 in 明治公園



4月

福島原発震災情報連絡センターの視察で行った富岡駅前



7月

一人でも入れる労働組合
下町ユニオンの定期大会



9月

毎月一回亀戸駅頭で脱原発1000万人署名活動に取り組んでいます



10月

全国フェミニスト議員連盟 パワーアップ講座 受付係です



4月

江東中学生勉強会
勉強の合間のおやつタイム



11月

山本太郎さん講演会



12月

今年の実現させたい！

（持続可能な環境を）

- ▼再生可能エネルギーをもっと普及させよう
- ▼世界は脱焼却に向かっている
- ▼：ごみの資源化・生ごみの堆肥化の推進を
- ▼六価クロムの漏出を止めて！
- ▼アスベスト対策、放射能対策の強化

（行財政改革）

- ▼これ以上職員削減しないで
- ▼：この20年で人口は1：3倍、職員は1000人削減
- ▼民間委託の見直し
- ▼包括外部監査の終了を
- ▼公契約条例の制定を

（議会改革）

- ▼議員特権の廃止：まだ続けるの？！費用弁償
- ▼本会議討論、議案質疑の実施を
- ▼政務活動費の報告書をホームページで全面公開

（子ども・子育て）

- ▼新制度になっても保育は区の責任で
- ▼保育士の待遇改善
- ▼ひとり親手当の増額、子ども家庭支援センター増設、みなし寡婦控除の実施

（差別のない地域社会のために）

- ▼行政委員、審議会などに女性の割り当て制度を
- ▼障がい者、外国人、子ども、高齢者、女性の当事者参加のシステムを

（福祉）

- ▼江東区は「保険あって介護なし」にならない介護保険の運営を

中村まさ子の活動日誌（抄）

- 10月**
- 8日 子ども被災者支援法議連政府交渉、シンポジウム
 - 10日 区政勉強会
 - 11日 「60万回のトライ」上映会
 - 13日 共に歩む会定例会
 - 22日 市民の声・江東会議
 - 23日 最終本会議、「標的の村」上映会
 - 25日 共に歩む会定例会
 - 26日 都民基金会議
 - 27日 子どもクリスマス会会議
 - 28日 キルトクラブうさうさ、さようなら原発 1000万人署名会議
 - 29日 オリンピック施設整備予定地視察
 - 31日 フェミ議パワーアップ講座
- 11月**
- 1日 2大中 60周年記念式典
 - 2日 山本太郎・師岡康子講演会
 - 3日 区政功労者表彰式
 - 8日 福山通運、共に歩む会定例会
 - 9日 枝川朝鮮学校学芸会
 - 11日 松戸市議選応援、青少年対策大島地区対委員会 50周年
 - 15日、16日 緑の党G.P地域代表者会議
 - 17日 さようなら原発 1000万人署名会議
 - 21日 区政勉強会
 - 25日 選挙会議
 - 26日～12月25日 第4回区議会定例会
 - 28日 キルトクラブうさうさ、共に歩む会定例会
- 12月**
- 3日 大島議員団と自治会懇談会
 - 6日 区政報告会&望年会
 - 7日 都民基金会議
 - 9日 東京土建江東支部大島分会親睦会
 - 11日 子どもクリスマス会会議
 - 12日 沖縄東部集會会議
 - 14日 共に歩む会定例会
 - 15日 市民の声・江東区政報告会
 - 20日 子どもクリスマス会
 - 21日 江東ユニオン忘年会
 - 22日 23区民自治の会
 - 23日 城東少年野球連盟納会
 - 26日 キルトクラブうさうさ

金子勝 江東講演会

アベノミクスで日本はどうか？！

- ・講師 金子勝さん（経済学者）
- ・日時 2月7日（土）午後6時30分開始
- ・会場 江東区総合区民センターレクホール（江東区大島4 - 5 - 1）
電話 3637 - 2261）
- ・交通 都営新宿線西大島駅上
- ・参加費無料 予約不要



〈主催〉市民の声・江東
問い合わせ先 090 - 4364 - 7049（村田）

アベノミクスを厳しく批判してきた経済学者の金子勝さんを再び江東区にお招きし、講演していただきます。



2011年の江東講演会で、金子勝さんと